

10 July 2025

10 يوليو 2025

Disclosures and Compliance Section
Exchange Operations Division
Abu Dhabi Securities Exchange

المحترمين

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال
قطاع عمليات السوق
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Subject: Masdar joins Iberdrola to Co-Invest in East Anglia THREE Wind Farm in the UK

الموضوع: "مصدر" تتعاون مع "أيبيردرولا" للاستثمار المشترك في محطة "إيست أنجليا ثري" لتوليد الكهرباء من طاقة الرياح في المملكة المتحدة

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Please be informed that Abu Dhabi Future Energy Company PJSC ("Masdar"), a global clean energy leader, in which Abu Dhabi National Energy Company PJSC ("TAQA") holds a 43% shareholding, has today announced that it has signed an agreement with Iberdrola for each company to co-invest in the 1.4 GW East Anglia THREE wind farm in the United Kingdom.

نود في شركة أبوظبي الوطنية للطاقة ش.م.ع (طاقة)، التي تمتلك حصة 43% في شركة أبوظبي لطاقة المستقبل (مصدر)، أن نحيط عزيزكم الكريم علمًا أن "مصدر"، التي تعد شركة عالمية رائدة في قطاع الطاقة النظيفة، قد أعلنتاليوم، أنها وقعت اتفاقية مع شركة "أيبيردرولا" تنص على أن يستثمر كلًّا منها بشكل مشترك في محطة "إيست أنجليا ثري" لتوليد الكهرباء من طاقة الرياح في المملكة المتحدة، والتي تبلغ قدرتها 1.4 جيجاواط.

Under the agreement, Masdar and Iberdrola will have a 50% stake each in the asset, East Anglia THREE. The greenfield project is scheduled to commence initial operation in Q4 2026 and is estimated to cost €5.2 billion (ca. AED 22.36 billion).

وبموجب الاتفاقية، ستمتلك كُلُّ من "مصدر" وأيبيردرولا" حصة 50% في أصول محطة الرياح "إيست أنجليا ثري". ومن المتوقع أن يبدأ هذا المشروع الجديد عملياته التشغيلية الأولية في الربع الرابع من عام 2026، وتُقدر تكلفته بـ 5.2 مليار يورو (22.36 مليار درهم إماراتي تقريبًا).

The project financing for East Anglia Three was signed for approximately £3.5 billion - around €4.1 billion euros - with 24 international banks.

وتم توقيع التمويل بمبلغ 3.5 مليار جنيه استرليني - ما يعادل 4.1 مليار يورو تقريبًا - لمشروع "إيست أنجليا ثري" مع 24 بنك عالمي.

All the conditions precedent have been achieved and the transaction is expected to close shortly.

ولقد تم تحقيق جميع الشروط المسبقة للصفقة، ومن المتوقع أن تستكمل هذه الصفقة قريباً.

Today's announcement comes on the back of a wider strategic global partnership between Masdar and Iberdrola. The companies also announced the completion and full energisation for the 476 MW Baltic Eagle Offshore wind farm in the German Baltic Sea.

ويأتي إعلان اليوم عقب توسيع نطاق شراكة استراتيجية عالمية بين "مصدر" وأيبيردرولا"، حيث كانت الشركتان قد أعلنتا أيضًا عن إكمال مشروع محطة "باتريك إيل" لتوليد الكهرباء من طاقة الرياح البحرية بقدرة 476 ميجاواط، الواقعة في بحر البلطيق الألماني، ودخول عملياتها التشغيلية حيز التشغيل الكامل.



For more information, please see Masdar's announcement:
<https://masdar.ae/en/news/newsroom>

ولمزيد من المعلومات، يرجى الاطلاع على البيان الصحفي الكامل من "مصدر" على الرابط:
<https://masdar.ae/ar/news/newsroom>

Yours faithfully,

وتفضلا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Mohammad Adnan Sharafi
Board Secretary

محمد عدنان شرفي
أمين سر مجلس الإدارة

